



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7149

23/01/2017

16061

**AUTOR/A:** ALBALADEJO MARTÍNEZ, Joaquín (GP)

### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que el Gobierno, a través del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, no dispone de datos de Investigación y Desarrollo (I+D) desagregados por provincias.

Los últimos resultados publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE) para el año 2015 están desagregados por Comunidades Autónomas, e indican que el personal dedicado a I+D en nuestro país, alcanzó el 11,2 por mil de la población ocupada en equivalencia a jornada completa (200.865 personas).

En concreto, en la Comunidad Valenciana el personal dedicado a I+D ascendió a 18.005 personas.

Madrid, 17 de marzo de 2017